

いきいき マインタウン

まちで起こった出来事や気になるあの人を紹介します



ハウス栽培のイチゴ（員弁町大泉新田）

成人おめでとう

晴れの門出を祝福

1月9日(土)、市内4カ所で成人式が行われました。

今年度二十歳を迎える新成人は、北勢町142人、員弁町212人、大安町222人、藤原町56人の合計632人。北勢会場代表の林ひめ香さんは「新型コロナウイルスの影響で、なかなか会うことができない現状です。会えたときだからこそ、感謝の気持ちを伝えたい」と話しました。



1. 「先の見えない厳しい時代、若い人たちのエネルギーが必要」と誓いの辞を述べた伊藤青輝さん（員弁会場） 2. 会えてうれしい（員弁会場） 3. マスクごしの笑顔がまぶしい（北勢） 4. 恩師の話を清聴（藤原会場） 5. 実行委員で記念撮影。式が出来たことに感謝（大安会場）
※新型コロナウイルス感染症対策として検温などを実施しました。

地域の歴史をつなぐ授業

藤原学で地域を知る

藤原小学校では、地元の歴史を学ぶため、藤原町5地区に分かれて地域の人から話を聞く「藤原学」という授業を2019年度から行っています。今年度は12月10日(木)に地域の祭りをテーマに学習しました。

白瀬地区では山口龍華太鼓について、代表責任者の佐藤朗さんから話を聞きました。山口龍華太鼓は昭和50年代に地域の取り組みとして始まりました。当初は太鼓の数が足りなくて、紙の電話帳を丸めて叩いたり、市内の太鼓店から借りたりして活動していたそうです。



今は新型コロナウイルスの影響で活動が制限されていますが、佐藤さんは「活動を止めてしまうと伝統が終わってしまうので、継続していきたい」と思いを伝えていました。

1,2. 龍華太鼓を体験する児童 3. 佐藤さんの話には児童の家族や親せきの名前も出て、身近な話を感じていた

移動型屋台で山辺の魅力を味わう

山辺体験会

12月12日(土)、13日(日)、市役所前の広場で山辺体験会が行われました。自然豊かないなべの魅力を感じてもらおうと、石樽茶を味わう体験会や、植物のシルエットと文字を組み合わせたオリジナルトートバッグ作り、専用クレヨンを使ったエコバッグ作りなどが行われました。

トートバッグ作りに市外から参加した人は「いなべの自然について学べ、親子で勉強できました。子どもも楽しめたので、良かったです」と話していました。



1. 市とダイハツ工業(株)が試験運用する荷型屋台「モバイルヒュッテ」 2. 石樽茶についての講義。おいしく茶を入れる方法も伝授 3. 好きな植物を選んでトートバッグ作り！植物の特徴を勉強してイメージに合う書体を選んでデザインする

山郷保育園で初！

焼きおにぎり作り

12月24日(木)、山郷保育園で焼きおにぎり作りが行われました。例年は餅を焼いていましたが、今年はおにぎりに変更。U字溝を土台にして火を起こし、金網を設置。園児はそれぞれおにぎりを2個にぎり、好きな味付け(しょうゆ・みそ)で焼き上げました。



園児らは「初めて自分で焼きおにぎりを作れて楽しかった」「カリカリしておいしい」と思いの感想を話していました。山郷保育園の今後の恒例行事として、園児に楽しんでもらえるといいですね。

1. 火起こしもお手伝い。煙に苦戦する場面も 2. もう焼けたかな？ 3. いただきます！



いなべ市オリジナルデザイン

婚姻届・受理証明書

12月22日(火)から市民課でオリジナル婚姻届を配布しています。デザインを手がけたのは市民課職員。市で婚姻届を出した人で、希望する場合は、オリジナル婚姻届と同じデザインの婚姻届受理証明書を発行できます。(発行手数料 1通1,400円 市民課で申請)

※支所では対応できません

市民課 ☎ 86-7810



私がデザインしました！

市民課
村山有加さん



婚姻届

婚姻届受理証明書